

Nachbericht 10. Spieltag, 13. und 14.01.2024

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 14. Januar 2024 um 22:52 Uhr

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau 2 : 6 KSV Hölzlebruck 2
: KSC Dittishausen

(2869 : 3012)

Achim 515 / 1 MP, Bernd 491, Philipp 489 / 1 MP, Lukas 475, Helmut 455, Daniel und Markus L. 444

Eine erwartbare Niederlage setzte es am Samstagabend für unsere Zweite. Gegen den Tabellenführer aus Dittishausen waren sie chancenlos.

Im Start spielten Bernd und Helmut. Bernd zeigte eine solide Leistung, verpasste aber trotzdem den Mannschaftspunkt (1:3 Sätze / -43 Kegel / gegen Manuel Kuttruff, 534). Helmut blieb hinter den Erwartungen zurück und gab seinen MP deutlich ab (1:3 Sätze / -50 Kegel / gegen Chrisitan Gänsler, 505).

Im 2. Durchgang zeigten unser U18-Jugendspieler Philipp und Achim gute Leistungen. Mit dem Mannschaftsbestwert sicherte Achim den ersten MP (2,5 : 1,5 Sätze / +3 Kegel / gegen Andreas Köpfer, 512). Philipp behielt im letzten Satz die Nerven und gewann dadurch den nächsten MP (2:2 Sätze / +15 Kegel / gegen Güner Birdüzer, 474).

Zuletzt spielten Lukas und Daniel. Lukas zeigte eine ordentliche Leistung, da er aber nur einen Satz deutlich gewann und die anderen drei Sätze knapp abgab, reichte es dennoch nicht zum MP (1:3 Sätze / +7 Kegel / gegen Patrick Scheer, 468). Bei Daniel lief es nicht gut, weshalb er nach 65 Wurf für Markus L. ausgewechselt wurde, doch auch Markus fand nicht zu seinem Spiel. Gemeinsam erspielten sie 444 Kegel und verloren den MP (0:4 Sätze / -75 Kegel / gegen Alexander Maier, 519).

Die zweite Mannschaft liegt durch diese Heimniederlage nun wieder auf dem letzten Tabellenplatz der Bezirksliga, da parallel das bisherige Schlusslicht der Bezirksliga, die SG Rot-Schwarz Olympia Villingen / KSC Geisingen 2, auswärts punkten konnte.